

お知らせ

おめでとうございます
秋の叙勲 市内受賞者の喜びの声

秋の叙勳受賞者が11月3日付で発表されました。公務などに永年に渡つて従事し成績を挙げた方が受章する瑞宝章。山武市では次の皆さんのが受章されていきます。

瑞宝小綬章



すずき かずよし
鈴木 和美氏
(74歳 松尾町木刀)

瑞宝小綬章



たに むねはる
谷 宗春氏
(71歳、椎崎)

受章は「感激の極みでした」という鎌
木氏は、元公立高校の校長。市川工業、
京葉工業、千葉工業高校など県内の高
等学校長を歴任し、その間、県の高等学

校野球連盟副会長など多くの役職でも活躍されました。「この感動を与えてくださった方々に改めて深く感謝しています」と話されました。

千葉県教育功労者表彰

千葉県教育功労者表彰式が11月4日にホテルポートプラザちばで開催されました。席上で千葉県における教育の振興の発展に關し、功績のあった方々に表彰が行われました。

A black and white portrait of Kaneda Shigeo, a man with short grey hair, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. He is seated in a chair, looking slightly to his left.

金田氏は平成7年から平成18年3月まで旧成東町教育委員・教育長を歴任。平成18年3月27日には山武市の初代教育長に就任し、長きにわたり教育の振興に多大な功績をあげました。

南波氏は、昭和47年以来36年の教員生活において、旧成東町教育委員会学校教育課長を歴任するなど、長きにわたり小学校教育現場のみならず、教育行政の分野にも尽力されました。

A black and white portrait photograph of Hiroaki Nambu, a middle-aged man with dark hair, wearing a suit and tie.

ラザしばで開催されました。席上では、方々に表彰が行われました。

谷氏は元総務庁行政監察局行政相談課行政相談業務室長。行政相談や苦情などの改善指導を主とする、行政事務に携わつて来られました。

受章について「一般にはどんな仕事か理解されませんが、コツコツとやった者に対してのご褒美をいただきました。恐れ多いことです」と話されています。

全国社会教育委員連合会長表彰

千葉県赤十字血液センター 献血功労者等顕彰

た。療所所長 加部恒雄氏が表彰されました。

11月3日、平成20年文化の日千葉県功労者表彰式が千葉県議会議場で行われ、健康福祉功労部門で、国保日向診

文化の日千葉県功労者表彰

席上、厚生労働大臣表彰の部で、早川文雄氏が食品衛生功労者として表彰されました。

はやかわ ふみお
早川 文雄
(松尾町下之郷)

広報 さんむ
2008.12月 6